

Le Jubilé d'argent de la BID

Le 1er juillet 1999, dans le cadre de la 26e session de la Conférence islamique des ministres des Affaires étrangères (CIMAE) de l'Organisation de la conférence islamique (OCI), la Banque islamique de développement (BID) a célébré son 25e anniversaire. Ce jubilé d'argent, placé sous le haut patronage du Président du Faso, a été marqué par un symposium sur le thème : "Les pays membres de l'OCI face au 21e siècle : rôle de la BID" et une exposition de photos sur les projets de la BID au Burkina. C'était dans la salle de conférence de Ouaga 2000.

Par Cheick SIGUE

Créée conformément à la déclaration d'intention de la Conférence des ministres des Finances des pays islamiques tenue à Djeddah (Arabie Saoudite) en 1973, la BID a été officiellement ouverte le 20 octobre 1975. L'objectif de cette banque, qui compte aujourd'hui 53 membres avec l'adhésion récente du Togo et du Suriname, est de promouvoir le développement économique et le progrès social des pays membres des communautés musulmanes, conformément aux principes de la Chaariah. Il lui incombe en effet la responsabilité d'aider les pays membres à promouvoir le commerce entre eux, particulièrement celui des biens d'équipement, de fournir une assistance technique aux pays membres et des facilités de formation aux personnels qui se consacrent à des activités de développement dans ces pays.

La BID intervient au Burkina Faso dans de nombreux

projets d'infrastructures de transport, d'équipements socio-éducatifs et socio-sanitaires, d'aménagement hydroagricole, de développement rural. Depuis 1981, la BID a contribué au financement soit en fonds propres, soit en cofinancement d'une vingtaine de projets pour un montant total de 62,588 milliards de francs CFA au Burkina Faso.

Selon le président de la BID, le Dr Amed Mohammed Ali, le choix du Burkina pour la célébration du 25e anniversaire réside dans le capital d'expérience de coopération économique et financière entre la BID et le Burkina Faso tant dans les domaines des projets de grande dimension que dans la promotion des initiatives locales.

Par ailleurs, la 26e CIMAE a clos ses travaux hier soir à Ouaga'2000. Initialement prévue pour aujourd'hui, la clôture est finalement intervenue hier aux environs de 20h. ┘